



ÉLECTIONS 2023 IEG COMITÉ SOCIAL ET ÉCONOMIQUE

100 % libres
...100 % vous !

La CFE-CGC Énergies poursuit sa progression au sein de la branche des IEG en y confortant sa 2nde place, et devient la 1^{ère} force syndicale à EDF et à GRTgaz

Le scrutin de novembre 2023 dans toutes les entreprises de la branche des Industries Électriques et Gazières et dont les chiffres consolidés viennent d'être publiés, s'est traduit par une nouvelle très forte progression de la représentativité de la CFE-CGC Énergies, et ce en alliance avec l'UNSA Énergie. Engagée dans un syndicalisme de proximité, la CFE-CGC Énergies entend être à la hauteur de la confiance que les salariés viennent de leur accorder, en poursuivant son action pragmatique et responsable à leur service.

Lors de ces élections, la CFE-CGC Énergies a largement conforté sa 2^{ème} place de syndicat représentatif de la Branche des IEG avec 30.91 % des suffrages exprimés sur l'ensemble des entreprises. Avec une progression de plus de 4 points par rapport à la précédente élection de 2019, la CFE-CGC Énergies, en alliance avec l'UNSA Énergie, renforce la dynamique de forte croissance constatée à chaque élection depuis 2007. Elle enregistre ainsi une progression historique chez EDF SA comme à GRTgaz où elle devient la première force syndicale.

Cette confiance des salariés est à mettre au crédit du travail quotidien mené par ses équipes de terrain et l'action de ses militants sur tous les sujets et à tous les niveaux, et par son action institutionnelle auprès des décideurs français et européens pour défendre les intérêts des salariés en revendiquant des choix énergétiques pragmatiques. La reconnaissance de leur engagement, de leur capacité d'analyse, de leur force de proposition et de leur proximité avec les attentes des salariés, engage à poursuivre son action syndicale quotidienne de proximité à leur service !

Résultats tous collèges Branche des IEG recalculés après "redistribution" des organisations non-représentatives	CFE Énergies	CGT	CFDT	FO
2023 (*)	30,91 %	35,94 %	16,69 %	16,45 %
2019	26,74 %	39,68 %	17,46 %	16,12 %
Évolutions	+ 4,17	- 3,74	- 0,77	+ 0,33

Grâce à l'engagement de tous ses militants, et son alliance avec l'UNSA Énergie, la CFE-CGC Énergies entend exercer, avec sérieux et détermination, les mandats qui lui sont confiés par les salariés pour cette nouvelle mandature d'une durée de 4 ans. Guidée par des valeurs fortes, sans dogmatisme et qui agit toujours dans l'intérêt du collectif et pour le progrès social, l'Alliance CFE UNSA Énergies continuera de défendre les droits des salariés et leurs intérêts au quotidien.

Ni révolutionnaire, ni réformiste mais sans concession, la CFE-CGC Énergies est à l'unisson des succès de la CFE-CGC dans de nombreuses entreprises, comme très récemment à Orange, et de la vision portée par la CFE-CGC, celle d'une « troisième voie syndicale, celle des objecteurs de pensée unique ».

La CFE-CGC Énergies, avec son partenaire l'UNSA Énergie, entend clairement montrer aux employeurs de la branche des IEG que le dialogue social, qu'elle veut construire avec pragmatisme et sans résignation, est un atout pour le développement des entreprises et le bien-être des salariés.

Enfin, au moment où le secteur de l'énergie est au cœur des nombreuses transformations induites par la transition bas carbone. Forte de ses résultats, la CFE-CGC Énergies continuera d'y jouer pleinement son rôle pour relever les défis d'aujourd'hui et de demain.

(*) Résultats provisoires au 13 novembre 2023 du premier tour des élections professionnelles